

青雲



令和元年度
第19号
令和元年9月13日（金）
日之影町立宮水小学校

運動会全体練習～みんな頑張っています～

9月10日（火）に第2回目の全体練習がありました。この日は、湿度が高く結構暑かったのですが、みんな頑張っていました。先生方の日頃の指導がいいので、よく指示通り、スムーズに全体練習が進みます。全体練習を通して日々の指導の大切さを痛感しています。

先生方はきっと、色々な面で、まだ満足はしていないと思いますので、各学年部や全校で、更に磨きをかけていくと思います。今年は蒸し暑い日が続き、延岡市では熱中症で病院に搬送される事案も発生しています。熱中症等に十分気を付けて練習をしていきたいと思います。



全体練習「エール交換」

応援練習～昼休みに～

11日（水）の昼休みに、赤団も白団も応援の練習をしました。赤団は児童玄関前の校舎の日陰で、白団は職員玄関前の銀杏木陰でそれぞれ行いました。つまり校舎を挟んで練習していることになります。と言うことは校長室も赤団と白団に挟まれていることになります。イメージできますか。どちらの団もそれはそれは、声が大きくて元気なので、校長室にいるとまるでステレオを聴いているようです。みんな真面目に一生懸命する姿がとってもよくて嬉しくなります。団長の風河君と央規君を中心になってリーダーをまとめ、リーダーが団員をうまくひっぱって協力しています。あと2週間ほどありますので、赤団も白団も応援の仕上がりが楽しみです。競技だけでなく、応援も熱き魂で、根性を見せて、一心不乱に、頑張ってほしいと思います。



昼休みの応援練習「赤団」



昼休みの応援練習「白団」

